



クラスで取り組んでいること

☆風邪が流行っています！

- ・咳やくしゃみをする時は口に手を当てる。
- ・鼻水が出たら自分でかむように伝えています。

☆鼻は片方ずつかめるように、お家でも励んでみて下さい！

今月の聖句

「わたしの隣人とはだれですか。」

(ルカによる福音書 10章25～37節)

今月の歌

♪ シンデレラのスープ

1.2.3 チャチャチャチャ カボチャのスープ
 ママがつくった じまんのスープ
 みんなよろこぶ おしゃれなスープ
 ミルクをたっぷり おいしいスープ

シンデレラのぼしゃ カボチャカボチャ (×2)

タンポポいろした シンデレラのスープ
 チェリーをひとつぶ シンデレラのスープ
 じゅもんはないしょの シンデレラのスープ

今月の賛美歌

♪ ひとりひとりのなをよんで

- 1.ひとりひとりの名を呼んで 愛して下さるイエス様
 どんなに小さな私でも おぼえてくださるイエス様
- 2.ひとりひとりを愛されて 嬉しい時にはよろこびを
 悲しい時にはなぐさめを あたえてくださるイエス様

○クッキング

子どもたちと話し合い収穫したお芋を使って、クッキーを作ることにになりました。チームに分かれて関西スーパーに材料を買いに行くところからクッキングが始まりました。どこにあるかわからない物は、店員さんに一生懸命話しかける姿も見られました！より当日のクッキングも楽しむことができました♡



○ひかりの子ミニまつり

まだかなーとずっと楽しみにしていたひかりの子ミニまつり。前日にお店の場所を見に行くことができ、当日には「はやくいきたい！」と大盛り上がりの子どもたちでした。今年は自由に回っていいという素敵なテーマで、子どもたちは好きなところ、おうちの人がお店当番しているところ等それぞれの思いがある場所に何回も行くことができ、カードのところにはたくさんのスタンプが押されていました。素敵なお祭りをありがとうございました♡



○自由活動

クラスの中から10人ほど、こうさぎ4組さんに楽器の鳴らし方を教えるためお邪魔しました！一生懸命伝える姿が素敵でした♡今度はみんなで遊ぼうね！



○アドベント

アドベントが始まり、お部屋の雰囲気も少しずつクリスマスの飾りが増えてきました。去年のことを思い出し、自然とアドベントのうたを口ずさむ姿や、クリブの中の飼いやおけを見て「いつ赤ちゃんうまれるかな？」とイエス様のお誕生を楽しみに待っています。クリスマスは「サンタさんきてくれるかな？」とプレゼントのことが気になってきますね(笑)今年1年を振り返り、頑張ったことを認めあったり、クリスマスを通して誰かと分かち合う喜びを感じることができたらいいなと思っています。



11月はひかりの子ミニまつりや親子ピクニックと子どもたちが楽しみにしていたイベントが盛り沢山でした！

親子ピクニックでは足元が悪い中、ありがとうございました！ずっと楽しみにしていた子どもたちは天気予報を見て、てるてる坊主を作ったり、神様にお祈りしたりと願っていました。残念ながら雨で山田池公園に行くことはできませんでしたが、幼稚園ピクニックができ、子どもたちの嬉しそうな笑顔や保護者の皆様とお話できて嬉しかったです。全員揃うことができなかったのも、またどこかで公園に行けたらいいなと願っています。

お部屋では、少しずつクリスマス会に向けた劇遊びが始まっています。歌が大好きなこばと2組は劇遊びで歌う曲にオリジナルの振り付けを考えて、楽しく踊りながら歌っています♪ぜひオリジナルの振り付けも楽しみにしていただけると嬉しいです♡

2学期も残すところ1か月になりましたね。新しい友達との関係も深まり、グループを作り、特定の友達と仲を深めている姿も見られます。

集団意識が深まり、遊びが何日も継続して遊ぶことができるようになったり、互いに助け合う姿も多くみられます。集団意識が強くなっていくと、友達との意見が合わなくてぶつかることも増えてきます。友達とぶつかることで、自分の思いを伝える大切さと相手の気持ちに気づくことができ、成長していく子どもたちです。ぜひ、おうちでのお話も聞かせていただければ嬉しいです。

